
PODER LEGISLATIVO
CAMARA MUNICIPAI. DE PINDORETAMA

VEREADORA MARIA GORETrE CAVALCANTI BASTOs SOBRINIIA

REQUERIMENTO N.a 03/2019
(Da Sra. Vereadora Gorette Cavalcanti)

Requer seja  avaliado  a  possibilidade de
implantagao   de   urn   piano   de   Cargos
Carreiras e Sa[arios pare os servidores da
Secretaria de Sallde...

Senhor Presidente, Senhoras Vereadoras e Vereadores,

Como   representante   do   Partido   Democratico   Trabalhista   I   PDT   na   Camara
Municipal de Pindoretama, venho a presen§a de   Vossas Excelencias, com base
no  Regimento  lnterno,  e  ouvido  o  Plenario,  requerer a  apreciacao  da  presente
propositura.

JUSTIFICATIVAS:
Os  trabalhadores  e trabalhadoras  da  Sadde  do  municipio  de  Pindoretama  vein

sofrendo  diretamente  os  efeitos  nefastos  da  austeridade  fiscal  decorrente  da  crise
econ6mica que afetou e ainda afeta a economia brasileira com repercussao danosa nos
municipios.

Ocorre que ja se passaram 31  anos da emancipacao politica de   Pindorefama   e
ate hoje as administrae6es passadas e a atual, nao demonstraram interesse em lever a
situaeao salaria[  dos  servidores  do quadro  efetivo  da  Secrefaria  de  Sat]de,  visto  que,
algumas  categorias  profissionais  por varios  anos  nao  recebem  reajuste,  nem  mesmo
para  corrigir  as   perdas  decorrentes  da  inflacao,  que  embora   baixa,  mas  quando
acumulada por varios anos gera uma perda enorme para esses servidores.

Por outro  lado,    e  importante  destacar,  que    o  atual  gestor vein  conseguindo
reduzir despesas com pessoal, colocando o nosso municipio numa situacao confortavel

quando  comparado  ao   resto  dos  municipios  cearenses.   Em  2017,  por  exemplo,
Pindoretama  gastou  memos  de  40°/o  da  receita  corrente  liquida  com  pagamento  de
pessoal,  enquanto os outros  municipios ficaram proximo do limits de 54°/a esfabelecido
pela Lei de Responsabilidade Fiscal.

Assim,  ante  exposto,  e  considerando  que  o  ndmero  de  servidores  efetivos  da
sadde  e ben pequeno e, considerando ainda que  a Administraeao Municipal sempre se
arvora  em  afirmar-se  preocupada  e  sensivel    as  demandas  dos  servidores,    venho
conclamar a esta Casa e ao gestor municipal, para numa demonstra¢ao reconhecimento
e   valorizacao   dos   servidores   efetivos   da   sadde,   pautar  uma   discussao  sobre   a
implantagao do PCCS.
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